

UNA IGLESIA QUE CRECE EN EL 2013  
CRECIENDO EN LA CALIDAD DE CONDUCTA

Lectura Bíblica: Efesios 4:17-32 y Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Efesios 4:22 y 24—“<sup>22</sup>En cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, que está viciado conforme a los deseos engañosos, <sup>24</sup>y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad.”

Propósito: Enseñar acerca de la calidad de conducta que debe tener aquel que profesa tener a Cristo como su Señor y Salvador.

INTRODUCCIÓN:

Hay muchos que dicen ser cristianos y profesan ciertas creencias pero sus vidas no lo manifiestan. Es importante que si voy a anunciar que soy un cristiano o miembro de esta iglesia que mi vida refleje que verdaderamente soy lo que profeso ser. Los primeros creyentes fueron llamados “cristianos” por los del mundo y no se llamaron ellos mismos de esa forma—Hechos 11:26. Si vamos a identificarnos como “Bautistas” o como “Cristianos” entonces debemos manifestar una calidad de conducta que respalda ese título. Una calidad de conducta consiste de despojarse de aquello que no le agrada a Dios y ponerse lo que Dios sí quiere que nos pongamos...

I. DEJAR LA MENTIRA Y HABLAR LA VERDAD—Ver. 25

Una de las características de los hijos del diablo es que hablan la mentira porque el Diablo es el padre de la mentira—Juan 8:44. Al ser salvos debemos tener el deseo en nuestros corazones de siempre decir la verdad porque sabemos que Dios nos escucha y pecamos contra El al mentir. No debemos de mentir ni para ayudar a otros ni quedar bien con ellos. Toda mentira es abominación a Jehová—Proverbios 12:22.

II. DEJAR LA IRA Y TENER DISCIPLINA—Ver. 26, 27

Una de las áreas de nuestras vidas que tenemos que dejar es la facilidad con que nos llenamos de ira y enojo descontrolado. Muchos con cualquier desacuerdo se ponen a pelear, a ofenderse o quitarse el habla. Dios quiere que eliminemos todo lo que va relacionado con la ira como la: amargura, enojo, ira, gritería y maledicencia, y toda malicia—Ver. 31 y Dios quiere que seamos buenos los unos con los otros, misericordiosos y que podamos perdonarnos los unos a los otros—Ver. 32.

III. DEJAR EL HURTO Y PONERSE A TRABAJAR Y DAR—Ver. 28

Muchos, antes de conocer a Cristo tomaban con facilidad aquello que no era de ellos. Muchas de las maneras que hurtan o roban las personas es por no cumplir las horas de trabajo, robar artículos de su trabajo, tomar cosas que otros dejan tirados y no devolverlo, meterse a propiedades sin permiso del dueño, usar el carnet del Seguro de otro para sacar medicinas y hasta vender medicinas del Seguro, no pagar el alquiler en una casa, no pagar sus deudas, robar a mano armada o meterse a casas a robar y el no dar sus diezmos y ofrendas a Dios. Toda clase de robo es abominación a Dios. Dios más bien quiere que seamos trabajadores y que en vez de quitarle a otros que estemos dispuestos a dar y ayudar a otros pues eso trae más gozo y bendiciones a nuestras vidas—Hechos 20:35.

IV. DEJAR LA PALABRA CORROMPIDA Y HABLAR CON GRACIA—Ver. 29

Dios quiere que dejemos de decir palabras vulgares y sucias ahora que profesamos tener a Cristo en nuestros corazones. No hay razón por decir palabras vulgares pues de la misma boca no deben salir cosas sucias y cosas limpias—Santiago 3:10-12. Debemos procurar que de nuestras bocas salga aquello que es de ayuda y bendición en las vidas de las personas. Procura que lo que dices sea de bendición—Colosenses 4:6.

CONCLUSIÓN:

Dios quiere que seamos Calidad de Cristianos y que cuando el mundo nos mira, nos observa y nos oye que estén convencidos en sus corazones que somos cristianos y que somos genuinos y sinceros. Sea de Calidad.

UNA IGLESIA QUE CRECE EN EL 2013  
CRECIENDO EN LA CALIDAD DE JÓVENES

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: I Timoteo 4:12—“Ninguno tenga en poco tu juventud, sino sé ejemplo de los creyentes en palabra, conducta, amor, espíritu, fe y pureza.”

Propósito: Enseñar acerca de la importancia de los jóvenes en la Obra de Dios y cómo califican para ser de calidad.

INTRODUCCIÓN:

No hay duda alguna que nuestra iglesia no podría tener todos los ministerios que tiene ni hacer todo lo que hace si no fuera por el apoyo de los jóvenes que tenemos aquí. Los jóvenes son de mucha importancia en la Obra de Dios pero para que estos sean utilizados tenemos que tener jóvenes de calidad. Para que jóvenes sean de calidad estos deben ser ejemplos en seis áreas de sus vidas. Jóvenes de calidad deben ser ejemplos en...

I. PALABRA—Efesios 4:29

Una de las áreas de mayor debilidad en los jóvenes es en su hablar. Hay muchos jóvenes que no se miden para hablar y muchas veces dicen hasta palabras sucias para impresionar a otros. Jóvenes muchas veces hablan cuando deben estar callados (Eclesiastés 3:7) y sobre todo muchas veces hablan durante la predicación cuando deben estar en silencio—Habacuc 2:20.

II. CONDUCTA—Proverbios 20:11

Es durante la juventud que los jóvenes son tentados grandemente ya que tienen cuerpo ya de casi adultos pero aún son bastante nuevos en sus mentes. Todo joven debe ser conciente de su conducta pues mucho de lo que hacen en la juventud tendrá repercusiones a lo largo de toda su vida. Si tienes buena conducta en tu juventud Dios te usará para hacer grandes cosas para El—I Samuel 18:12-15. David era joven pero Dios lo usó porque se conducía sabiamente.

III. AMOR—Mateo 22:35-39

Los jóvenes que han de ser un buen ejemplo deben amar lo correcto. Muchos jóvenes aman más las cosas de este mundo pero Dios quiere que le ames a El. Si amas a Dios por encima de todas las cosas también tendrás amor por tus padres y si amas a tus padres no serás rebelde contra ellos sino que los obedecerás—Efesios 6:1-3

IV. ESPÍRITU—Daniel 6:3

Daniel y sus tres amigos eran esclavos en una tierra lejos de su patria pero estos tenían un espíritu superior en ellos y por esta razón fueron usados por Dios grandemente. Un joven que ha de ser un buen ejemplo es un joven que tiene un espíritu superior o una buena actitud. Hay muchos jóvenes que tienen una mala actitud y Dios no puede usar jóvenes así. Deja que Dios ponga un mejor espíritu en ti—Ezequiel 11:19, 20.

V. FE—Hebreos 11:1

Dios quiere que los jóvenes sean de los que confían que Dios hará la obra en sus vidas y que no se precipitan ha tomar los asuntos en sus propias manos. Muchos jóvenes no tienen paciencia porque no tienen fe y se dejan llevar de sus deseos carnales y arruinan sus testimonios y oportunidades de ser usados grandemente por Dios. Tenga fe de que Dios te dará oportunidad de servirle, Dios te dará un conyugue, Dios te guiará en cuanto a Su voluntad, Dios te ayudará en tu crecimiento, Dios conoce tu situación en tu hogar y mucho más.

VI. PUREZA—Salmo 24:3, 4

Dios quiere que los jóvenes se conserven puros en sus mentes y en sus cuerpos. Si Dios te ha de usar es porque te has conservado puro para El. Sé un ejemplo en pureza porque si es que de verdad eres un hijo de Dios—I Juan 3:1-3.

CONCLUSIÓN:

Para que los jóvenes puedan ser usados tienen que ser un ejemplo en cada una de estas cualidades. Se necesitan más jóvenes que puedan ser el ejemplo que Dios quiere que sean.

UNA IGLESIA QUE CRECE EN EL 2013  
CRECIENDO EN LA CALIDAD DE MATRIMONIOS

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Mateo 19:5, 6

Propósito: Enseñar acerca de cómo son matrimonios de calidad.

INTRODUCCIÓN:

Hay muchas personas que están casadas pero realmente no son felices y no tienen un matrimonio de calidad. Dios quiere que tengamos matrimonios de calidad porque solo así podremos tener hijos de calidad y así lograr que ellos también lleguen a tener hogares y matrimonios de calidad. Lo que hará que podamos tener un matrimonio de calidad que quiera ser imitado por otros y que traiga honra y gloria al nombre de Cristo es cuando esto dos viven por los siguientes principios.

I. UNIDOS PARA TODA LA VIDA—Efesios 5:31 y Mateo 19:5, 6

Un matrimonio de calidad es uno que inicia sobre el principio de que están juntos de por vida. Si una pareja desea tener un buen matrimonio los dos tienen que establecer que una separación ni un divorcio jamás será una opción no importa los problemas que haya. Que jamás la disolución sea mencionado aún en los peores de las discusiones pues no es una opción—I Corintios 7:10, 11.

II. SIGUIENDO A DIOS TODA LA VIDA—Efesios 5:21

Para que un matrimonio sea de calidad ambos tienen que estar sujetos a Dios y como resultado tener sujeción y respeto el uno para el otro. El hombre se casa con la mujer porque necesita a una ayuda idónea (Gén. 2:18), no una esclava y la mujer se casa con el hombre porque ella necesita un esposo que la ame y proteja y no solo un padre para sus hijos o un proveedor para una casa (I Pedro 3:1-3).

III. AMOR POR TODA LA VIDA—Efesios 5:25, 28

Un matrimonio de calidad es un matrimonio donde el hombre ama a su mujer con todo su corazón y hace todo por ella. Una mujer que siente el amor de su marido es una mujer muy feliz. Todo hombre debe amar a su esposa toda la vida y tener cuidado como se dirige hacia ella para no hacerla sentirse menos amada-Col. 3:19.

IV. PROTECCIÓN POR TODA LA VIDA—Efesios 5:25, 29

Un hombre si ha de tener un matrimonio de calidad debe hacer sentir a su esposa que es una mujer protegida. Ella debe sentir que él se preocupa por protegerla de quedar en la calle, protegida de los que quisieran hacerle daño y protegida contra los ataques del mismo diablo. Un hombre debe proveer protección a ella.

V. DELICADESA POR TODA LA VIDA—I Pedro 3:7

Un hombre para tener un matrimonio de calidad debe tratar a su mujer con delicadeza pues ella es un vaso frágil. Todo hombre debe tratar a su esposa con palabras suaves y nunca pegarle ni maltratarla.

VI. SUJECIÓN POR TODA LA VIDA—Efesios 5:22-24

La mujer que desea que su matrimonio sea uno de calidad debe decidir que ella obedecerá a su marido así como la iglesia debe obedecer a Cristo. Toda mujer que quiere ser feliz y bendecida debe sujetarse al hombre con quien ella se ha casado—Colosenses 3:18. Debe obedecerle como si fuera Cristo.

VII. RESPETO POR TODA LA VIDA—Efesios 5:33

Una de las cosas que hará a un hombre sentirse feliz y bendecido es cuando tiene a una esposa que creen en él y habla bien de él con respeto. Si una mujer menosprecia a su marido y habla mal de él ella estará destruyendo su propio hogar. La que quiere tener un matrimonio de calidad debe respetar a su marido—I Pedro 3:6.

CONCLUSIÓN:

Matrimonios de calidad solo se pueden conseguir siguiendo los principios bíblicos. Tenemos que tener hombres y mujeres decididos que desean tener matrimonios de calidad para así lograr que hombres hagan lo que deben hacer y que mujeres cumplan con su parte en la relación. Que crezcamos en la calidad de nuestros matrimonios.

UNA IGLESIA QUE CRECE EN EL 2013  
CRECIENDO EN LA CALIDAD DE VIDA

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: I Corintios 3:17—“Si alguno destruyere el templo de Dios, Dios le destruirá a él; porque el templo de Dios, el cual sois vosotros, santo es.”

Propósito: Enseñar acerca de cómo tener una vida de más calidad para poder aprovecharla para Dios.

INTRODUCCIÓN:

Hay muchos que piensan que pueden maltratar a sus cuerpos y que nada les pasará. Es cierto que nuestra salvación no depende de lo que comemos o bebemos (Romanos 14:17) pero si queremos vivir una vida larga y saludable para servir mejor a Dios debemos cuidar el cuerpo que Dios nos ha dado. Las cosas que podemos hacer para tener una vida de más calidad y buen testimonio es...

I. NO INGERIR LICOR NI DROGAS—Efesios 5:18

La Biblia nos habla claramente sobre el hecho que no debemos tomar nada que nos controle pues esto trae daño a nuestros cuerpos. Debemos estar más bien llenos del Espíritu Santo y ser controlados por El. Al tomar licor o drogas esto producirá en nosotros sufrimiento que no tenemos que sufrir—Proverbios 23:29-35. El licor y las drogas hacen que las personas sufran mucho dolor y envician a la persona de tal manera que no lo puede dejar a pesar de todo lo que sufre a causa de ella. Si quieres vivir una vida de calidad nunca debes tomar licor, tomar drogas ni fumar cigarrillos. No destruyas el cuerpo que Dios te ha dado.

II. NO COMER DEMASIADO—Filipenses 3:18, 19

Dios no quiere que vivamos solo para comer sino que comamos para vivir. Hay muchos que se la pasan comiendo demasiado pues su dios es su vientre y esto no es más que la glotonería—Lucas 21:34. La glotonería es el comer y comer sin freno. Hay muchos que se engordan tanto que mueren muy jóvenes porque sufren del corazón debido a la cantidad de comida que comen. La glotonería es pecado al igual que la borrachera—Proverbios 28:7 y los dos pecados van de la mano—Deuteronomio 21:20. No seas partícipe de este pecado y debes medir bien la cantidad que vas a comer—Proverbios 23:1-3.

III. COMER CORRECTAMENTE—Colosenses 2:16

Aunque nadie va a ir al infierno por la comida que come, sí es posible que alguien muera antes de la hora por no comer correctamente. Hay muchos que comen demasiado azúcar y les da diabetes, otros comen muchas comidas fritas y les da problemas del corazón, algunos comen mucha sal en la comida y tienen problemas en los riñones. Tenemos que ser sabios a la hora de comer y comer una dieta balanceada. Dios le enseñó a Su pueblo lo que habrían de comer en Levíticos 11:1-8.

IV. DESCANSAR Y HACER EJERCICIOS—I Timoteo 4:7, 8

El ejercicio corporal si tiene provecho, aunque sea un poco en relación a lo espiritual. No hay duda que las condiciones físicas afectan de alguna forma u otra nuestra vida espiritual también. Tenemos que hacer ejercicio y también tenemos que aprender a descansar para poder recuperar nuestras fuerzas. Todo lo que se hace espiritualmente se debe hacer físicamente también. Tenemos que descansar en el Señor—Mateo 11:28-30.

CONCLUSIÓN:

Si queremos tener una mejor calidad de vida para poder servir mejor a nuestro Dios, tenemos que tomar las medidas necesarias para lograrlo. Muchos no hacen mucho para Dios porque se han descuidado tanto que están muy enfermos para poder servir a Dios. Cuida tu salud para que puedas vivir una vida de calidad para Dios.